
 
NOTAS REUNION IXP-ROS 

Fecha de la Reunión: 09-04-2021  

Participantes vía zoom: Juan Carlos Marquez, Federico Kearney, Emanuel Malizzia, Ariel Fabri, Patricio Seoane, 

Javier Molina, Sergio Diab y Raúl Bonel. 

1) Estado Financiero al 08/04/2021 

Caja: - 15.208,29 

Fondo de reserva unificado: $ 160.065,62 

Fondo de reserva en u$s: 0 

Deuda IXP al 8/4: $ 42.704,53   

(Bunar periodo 2, Televisión Litoral periodos 1 y 2, CPS Comunicaciones periodo 2) 

2) Bajas de Miembros: 

Suspensión de TIC NORTE (Martin Bruno) venció el 31/12/2020, Juan Carlos se comunicó con Martin Bruno el 

jueves 8, está con COVID, pero prometió que enviaban un mail en estos días. Pidió disculpas por la desprolijidad 

del caso. 

3) Nuevos Miembros / Ampliaciones:  

CloudFlare: De acuerdo con lo informado por Ariel Fabri ya les envió toda la información y 

documentación requerida, a la espera del envío de los equipos. 

Cooperativa de Funes: Juan estuvo en contacto con Fernando Ibarrola: están en stand by por unos días 

hasta pueda resolver algunos problemas con el personal técnico de la Coop. 

Álvarez Cablehogar / Cabletel: Están analizando con Silica un esquema de costos de última milla para 

tomar mayor volumen de tráfico del IXP. 

Estado de otros interesados de reuniones anteriores:  

Provincia de Santa Fe: Sin Novedades. 

Coop VT / NAP Venado Tuerto: Sin Novedades. 

Universidad Nacional de Rosario: Sin Novedades 

Canal Luz: Sin Novedades.  

Meganet: Sin Novedades. 

  



 
5) Ley Santa Fe Conectada / DNU Comunicaciones / ANR Barrios Populares (RENABAP): El Gobierno de Santa 

Fe se comprometió para una reunión con la EPE y los ISPs por uso de infraestructura y analizar casos particulares. 

6) Precios de NAPROS - Ancho de Banda:   SILICA - DATCO 

- Variable 95% a u$s 1,95 

- Carga GGC u$s 3,95 

- Fijo a u$s 1,59 

Cotización u$s diferencial: $ 84,90 

Se plantea dar de baja el enlace de alimentación al cache de Google y usar otra alternativa más barata (aprox 

150 Mbps) Federico oferto realizar la carga por su vínculo y evaluar los costos que esto generaría. Se informará 

al respecto en la próxima reunión  

Transdatos:  Revisara los costos de ingreso, ultima millas, y la posibilidad de poner una fibra afuera para 

utilizar un ducto de ingreso.   

7) Cache de Netflix: Se recuerda que sigue abierta la posibilidad para aquellos que quieran tomar tráfico de 

Netflix en forma local puedan realizar una prueba técnica contactándose con Federico Kearney, para que luego 

de verificar su correcto funcionamiento se pueda evaluar las distintas alternativas y ponerlas a consideración de 

toda la mesa. 

8) Aspectos Técnicos:  

- Queda pendiente la desafectación del switch DELL 10G prestado originalmente por NeuralSoft (ros-swt-04)  

- Villenueve solicito ampliación  

- Facebook: Sin Avances. 

- NAPROS: Federico propone nuevamente un switch en Dorrego 

7) Varios Cabase: 

* Reunión de la Comisión de Estudio IXPs - Interconexión CABASE - 20 de abril 11 hs 

8) Próxima reunión viernes 14/5/2021 - 12 horas 


